

– chapitre trois –

La révolte des anges

La Bible dit que Dieu est très puissant. Il sait toutes choses. Il a créé l'univers et tout ce qui s'y trouve simplement en parlant. Quand Dieu a créé le monde, tout était parfait.

Dieu a fait des règles pour que notre monde puisse bien fonctionner. Le soleil sait quand se lever et quand se coucher. Même les anges et les personnes ont des règles à suivre afin de savoir quoi faire et comment vivre. Dieu a fait des règles pour que tout le monde soit heureux.

Parce que Dieu est parfait, il aime que tout soit pur, propre et sans danger. Le ciel est un endroit parfait parce que c'est là que Dieu habite. Il veut que tout soit parfait comme au ciel.

Dieu vit tout ce qu'il avait fait et voici, cela était très bon. Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin : ce fut le sixième jour. Genèse 1.31



Quand Dieu eu fini de créer la terre, quelque chose de terrible est arrivé.

L'ange le plus important que Dieu avait fait est devenu mécontent. Dieu l'avait créé pour qu'il fasse un travail important pour lui, mais cet ange a commencé à penser qu'il méritait un meilleur travail.

Il a décidé qu'il ne voulait plus être un ange. Il ne suivrait pas les règles de Dieu. Il ferait ses propres règles. C'est lui qui déciderait comment les choses devraient fonctionner. Il serait le chef. Cet ange a décidé que c'était lui qui devrait être Dieu!

Cet ange méchant a aussi convaincu beaucoup d'autres anges à se battre contre le Seigneur. Les anges désobéissants haïssaient Dieu et ils voulaient tout gâcher.

Le ciel n'était plus un endroit où tout le monde était heureux.

Te voilà tombé du ciel, Astre brillant, fils de l'aurore! ... Tu disais en ton cœur: Je monterai au ciel, j'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu; je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, à l'extrémité du septentrion; je monterai sur le sommet des nues, je serai semblable au Très-Haut. Ésaïe 14.12-14



– chapitre trois –

La Bible emploie un certain mot pour décrire le choix qu'avait fait cet ange de désobéir à Dieu et d'être méchant. C'est le mot péché. Pécher veut dire de ne pas vivre de manière parfaite comme Dieu le veut.

Quand nous avons de mauvaises pensées ou quand nous faisons le mal, c'est comme si nous disions à Dieu que nous savons mieux que lui ce qui est bien, que nous sommes plus intelligents que lui. Agir de cette façon est un péché.

Le péché gâche tout.

*Ton coeur s'est élevé à cause de ta beauté, tu as corrompu ta sagesse par ton éclat... Ézéchiel 28.17
Il y a six choses que hait l'Éternel, et même sept qu'il a en horreur : les yeux hautains... Proverbes 6.16,17*



– chapitre trois –

Quand quelqu'un fait le mal, il doit s'attendre à être puni. On ne peut pas simplement le laisser faire. La vie doit être juste.

Ce n'est pas juste pour une personne cruelle de ne jamais être punie. Il n'est pas bien de laisser les gens être désagréables ou méchants sans les punir. Dieu n'aime pas cela. Il punit tout mal, et sa punition est toujours juste. Elle n'est jamais trop sévère, mais juste assez sévère.

Dieu est toujours juste.



Il est le rocher; ses œuvres sont parfaites, car toutes ses voies sont justes; c'est un Dieu fidèle et sans iniquité, il est juste et droit. Deutéronome 32.4

Car Dieu amènera toute œuvre en jugement, au sujet de tout ce qui est caché, soit bien, soit mal. Ecclésiaste 12.16

La justice et l'équité sont la base de ton trône. Psaume 89.15a



– chapitre trois –

Parce que Dieu est parfait, il ne pouvait pas laisser les anges méchants continuer à vivre dans sa demeure parfaite. Ces anges gâchaient la perfection du ciel. C'est pourquoi Dieu les a chassés et leur a dit de ne jamais revenir⁵. Dieu a donné un nouveau nom à l'ange méchant. Il l'a appelé Satan ce qui veut dire ennemi.

... tu as péché; je te précipite de la montagne de Dieu, et je te fais disparaître, chérubin protecteur... Je te jette par terre... Ézéchiel 28.16,17



Dieu a fait une nouvelle demeure pour ces anges méchants. Cette demeure a été créée spécialement pour eux, et elle leur convenait parfaitement. Ces anges étaient terribles et mauvais donc leur nouvelle demeure avait aussi quelque chose de terrible et mauvais. Puisque ces anges faisaient mal aux autres et étaient mécontents, leur nouvelle demeure était un endroit de souffrances et de tristesse. C'est un endroit horrible que l'on appelle *l'étang de feu*.

Ceux qui vivent dans cette demeure horrible doivent y rester pour toujours. C'est un lieu de punition pour Satan et ses mauvais anges⁶.



*Et le diable, qui les séduisait, fut jeté dans l'étang de feu...
Ils seront tourmentés jour et nuit, aux siècles des siècles. Apocalypse 20.10
... le feu éternel qui a été préparé pour le diable et pour ses anges. Matthieu 25.41*



– chapitre trois –

Même si beaucoup d'anges ont suivi Satan et désobéi à Dieu, la plupart des anges ont continué à lui obéir et à être ses messagers. Tous les anges gentils habitent au ciel avec Dieu, et le servent.

Quelles tâches penses-tu que Dieu leur demande de faire?



Ne sont-ils pas tous des esprits... envoyés pour exercer un ministère...? Hébreux 1.14



Questions

1. Est-ce que l'ange plus important que Dieu a créé avait un travail important à faire?
2. Est-ce que l'ange important était content du travail que Dieu lui avait donné?
3. Qu'est-ce que cet ange voulait?
4. La Bible emploie un certain mot pour décrire le choix de cet ange de désobéir à Dieu. Quel est ce mot?
5. Pourquoi est-ce que cet ange voulait être Dieu?
6. Comment appelle-t-on les mauvaises pensées et les mauvaises actions?
7. Est-ce que c'est bien de ne pas punir une personne méchante?
8. Pourquoi doit-on punir le mal?
9. Est-ce que Dieu est toujours juste ou seulement quelquefois?
10. Parce que Dieu est parfait, il ne pouvait pas permettre aux mauvais anges de rester au ciel. Qu'est-ce qu'il a fait avec ces anges?
11. Dieu a donné à l'ange méchant le nouveau nom de Satan. Qu'est-ce que ce nom veut dire?
12. Comment appelle-t-on la demeure que Dieu a préparée pour Satan et ses anges méchants?
13. Est-ce que la nouvelle demeure de Satan est un endroit où il fait bon vivre?
14. Beaucoup d'anges ont continué à obéir à Dieu. Où habitent ces anges gentils?

